

Frauenvereine unternahmen einen Ausflug in die Naturheilkunde

Die beiden Bernecker Frauenvereine erfuhren auf einem Ausflug Spannendes über die Philosophie und das Leben des Naturheilkunde-Pioniers Alfred Vogel.

Während eines interessanten Rundgangs in Roggwil gewannen die Frauen einen Einblick in die Herstellung von Frischpflanzenprodukten für natürliche Heilmittel. Die Felder der Heilpflanzenkulturen und das EchinaPoint-Erlebniszentrum beeindruckten alle.

Mit vollen Säcken von inklusiv ein paar «Müsterli» und natürlich reichlich Gekauftes, genossen die Teilnehmerinnen nach der Führung ein Mittagessen im Landgasthof Seelust in Egnach.



